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Aos doze dias  do mês de dezembro de dois  mil  e  dezenove,  às  quatorze  horas,  os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede
do Instituto, sito à Rua  Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann e a  Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke
Portantiolo. Também presente a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia. A reunião inicia
e, de imediato, é feito o registro em ata da participação de todos os conselheiros deste
Comitê na reunião ordinária do Conselho Deliberativo no dia 26 de novembro, às 9 horas,
momento  este  reservado  para  a  apresentação  da  Política  de  Investimentos  junto  ao
Conselho Deliberativo.  O presidente  Saulo  menciona  que  a  Política  de Investimentos
2020 foi aprovada pelo Conselho Deliberativo em 03/12/2019. A Gestora comenta que no
dia 26/11/2019 participou de uma reunião com a Gerencia Executiva do Banrisul, na qual
entre os temas tratados, um deles foi acerca do sequestro judicial de recursos aplicados
em um fundo  daquela  instituição.  A Gestora,  questionada  –  pelos  conselheiros  deste
Comitê  de  Investimentos  –  acerca  dos  repasses  previdenciários,  cita  que  o  Poder
Executivo não tem repassado a cota patronal, e que já são quatro meses sem repasse,
mas  que  a  parcela  correspondente  ao  recolhimento  previdenciário  dos  servidores  é
encaminhada  todos  os  meses.  Outra  pauta  tratada  foi  sobre  a  rentabilidade  dos
investimentos no mês de novembro de 2019, os quais tiveram uma rentabilidade negativa,
devido à queda de todos os Benchmark nesse mês. Os conselheiros debateram sobre a
taxa SELIC ter ido a 4,5% a.a., e sobre a necessidade de maior aplicação dos recursos na
renda variável, indo ao encontro daquilo que a Consultoria Referência indicou proceder,
principalmente em rever as aplicações, para buscar maior rentabilidade já no primeiro
trimestre de 2020, pois existe uma sinalização de uma nova queda na taxa SELIC. Os
conselheiros dialogam acerca da participação de um membro no curso oferecido pela
Gestor  Um,  ficando  decidido  que  o  conselheiro  Saulo  será  o  representante  deste
colegiado. O tema central  do curso será sobre renda variável.  A próxima reunião fica
agendada para o dia vinte e sete de dezembro. Nada mais havendo a tratar a reunião
extraordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata, que,
após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


